

## La fable d'une éducatrice de la petite enfance

Laurence souhaite devenir une éducatrice de la petite enfance dans sa communauté. À la fin de la journée, après ses cours du secondaire, elle saute sur son vélo et s'engage sur un sentier près du parc Notre-Place pour se rendre à la maison. Aujourd'hui, elle aperçoit trois éducatrices s'amusant avec leurs groupes d'enfants.

Intriguée, elle décide de s'arrêter et de s'entretenir un peu avec l'une d'elles :

- « Que faites-vous, madame ? »
- « Tu vois bien, lui répond la dame, je m'occupe des enfants. »

Et d'un ton amer, elle ajoute :

- « J'ai mal aux jambes et je suis épuisée, mais je n'ai trouvé que cet emploi pour payer mon loyer. »

Laurence continue alors et s'arrête là où s'amuse une autre éducatrice avec son groupe d'enfants. Son attitude semble un peu différente. Elle est plus souriante et ses gestes sont plus harmonieux.

- « Que faites-vous, madame? »
- « Je suis une éducatrice. C'est un travail difficile qui demande beaucoup d'énergie et de patience, mais tu sais, il me permet de subvenir aux besoins de ma famille. »

Tout en soupirant avec un sourire en coin, elle ajoute :

- « Et puis, je m'amuse avec les enfants au grand air, il y a sûrement des emplois pires que le mien. »

Un peu plus loin, Laurence s'approche ensuite de la troisième éducatrice. Son attitude est complètement différente. Avec un grand sourire, elle s'amuse avec enthousiasme et dégage un réel engagement envers les enfants. C'est magique et les interactions sont dynamiques. C'est beau à voir !

- « Que faites-vous, madame? » demande Laurence.
- « Moi, répond l'éducatrice, je développe le plein potentiel de chaque enfant ! »

